
Mitgliederversammlung 2017
Beitrag von „wallys“ vom 7. Oktober 2017, 17:35

Ich bin der Meinung, so gut wie wir im Moment da stehen war es schon lange nicht mehr. Ruhig
und ohne den gewohnten Stress arbeitet der AR - warum sollte man den jetzigen Mitgliedern
diese Arbeit nicht anerkennen?

Im übrigen finde ich es nicht so ganz geschickt wenn man als AR antritt und das das über die
Person lesen kann:

http://www.comoedie.de/pressecf.html

(welches Einstellung die zur Westvorstadt haben kann man sich denken!)

...nix für ungut!

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18559-mitgliederversammlung-2017/?postID=2398097#post2398097
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